AEROPUERTOS ANDINOS DEL PERÚ expande su mercado nacional

eropuertos Andinos del Perú, consorcio conformado por Andino Investment Holding de Perú y Corporación América de Argentina, dio a conocer que venderá combustible en sus 5 aeropuertos en la región sur del país.

"Esta medida tendrá un impacto directo en la mayor conectividad de la región, ya que facilitará la recarga de combustibles y, por ende, promoverá el desarrollo de vuelos interregionales, pero además de ello, el correspondiente desarrollo económico y social de las ciudades y la reactivación de la aviación general mediante la creación de más escuelas de aviación y aeroclub" comentó José Carlos Gómez,



La empresa venderá combustible en 5 aeropuertos del sur del país.

gerente comercial de AAP. De esta manera, la venta de combustible en los aeropuertos de Arequipa, Ayacucho, Juliaca, Puerto Maldonado

y Tacna, posibilitará, por ejemplo, la conexión con el destino turístico de Nazca con Cusco utilizando a Arequipa como aeropuerto distribuidor.

SACYR obtiene beneficio neto de € 25,3 millones

I grupo Sacyr ha obtenido en el primer trimestre de 2015 un beneficio neto atribuible de €25,3 millones, un 4.8 % superior al del mismo periodo de 2014 en el que se incluían extraordinarios por desinversión de algunos activos. El Ebitda, que refleja la rentabi-



La compañía registró un 4.8% de rentabilidad superior respecto a similar periodo del 2014.

lidad y generación de caja del negocio, ha registrado una evolución muy positiva con un incremento del 23.3 % hasta situarse en € 110,9 millones, en el que destaca la aportación de beneficio de todas las divisiones del grupo; y el margen bruto mejora considerablemente al pasar del 14.9 % al 15.8 %. La cifra de negocios ha crecido un 19% hasta los € 702 millones. Del mismo modo, SACYR Concesiones se adjudicó la rehabilitación, mejora y operación del Corredor 5 entre Puerta de Hierro - Palmar de Varela - Carreto - Cruz del Viso, en Colombia. Con este proyecto, la compañía entra en un nuevo mercado y afianza su presencia en Latinoamérica. ■

VAINSA ganadora del Red Dot Award

n marzo Vainsa fue notificada como ganadora del prestigioso premio internacional Red Dot Award: Product Design (Premio Red Dot: Diseño de Producto) en la categoría de Baños y Spas, que



Vainsa es la primera empresa peruana en recibir el "Red Dot Award".

será entregado el 29 de junio en Essen, Alemania.

Red Dot Award: Product Design es el reconocimiento a la calidad del diseño de producto y Vainsa es la primera empresa peruana en recibirlo. Su propuesta compitió con más de 4,900 innovaciones, de más de 1,900 participantes procedentes de 56 países. La firma ganó esta competencia con la grifería Modus, la cual posee un diseño exclusivo de última tendencia.

De esa forma, Vainsa se dio a conocer en una de las competencias de diseño más distinguidas y la más grande del mundo que se celebra cada año en Alemania. ■

Z ADITIVOS mostró sus novedades en "Yo Constructor"

Aditivos, dedicada al desarrollo, fabricación, comercialización y asesoría especializada de aditivos para el concreto, participó en la feria "Yo Constructor", desarrollada en el centro comercial Plaza Norte. Esta reconocida empresa peruana exhibió su variedad de productos a los asistentes y especialistas de la autoconstrucción.

"La empresa siempre está preocupada en ofrecerle a su público soluciones que respondan a sus exigencias, y la mejor manera de conocer sus necesidades es manteniendo contacto con ellos y reco-

mendándoles cómo usar nuestros productos en sus obras", señaló Luis Zerga, gerente general.

Además de estar en "Yo Constructor", Z Aditivos tiene planificado participar en las ferias Excon y Arcón. Además, seguirá atendiendo al público en sus locales de San Borja y Callao.



La empresa exhibió su variedad de productos a los asistentes y especialistas de la autoconstrucción.

ARAMARK logra 4.3 millones de horas hombre sin accidentes

a empresa Aramark, especializada en la gestión de servicios de alimentación y multiservicios corporativos, proveerá con más de 1,800 raciones diarias de alimentos a los trabajadores del proyecto Miski Mayo, ubicado en la provincia de Sechura, departamento de Piura.

Asimismo, la firma anunció que ha logrado acumular 4.3 millones de horas hombre en la operación Las Bambas sin registrarse accidentes incapacitantes en su operación de la construcción del Proyecto Minero Las Bambas.

"En el caso de la Operación Las Bambas se ha alcanzado operar con más de 1,000 trabajadores y sumar 4.3 millones de horas de trabajo sin presentar ningún accidente incapacitante. Esto en un



En la Operación Las Bambas la compañía logró operar con más de 1,000 trabajadores sin presentar ningún accidente incapacitante.

periodo de tres años", explicó Oscar Milla, gerente de salud, seguridad, medio ambiente y calidad de la compañía. ■